

EEX-Aufsichtsrat wählt Thomas Book als neuen Vorsitzenden

Der Aufsichtsrat der European Energy Exchange AG (EEX) hat auf seiner Sitzung am 17. April 2019 in Leipzig Dr. Thomas Book zu seinem neuen Vorsitzenden gewählt.

Thomas Book ist damit Nachfolger von Dr. Jürgen Kroneberg, der im Februar 2019 unerwartet verstarb. Jürgen Kroneberg hatte die Entwicklung der EEX von Beginn an als Vorsitzender des Aufsichtsrats begleitet.

Thomas Book ist seit dem 1. Juli 2018 Mitglied des Vorstands der Deutsche Börse AG und seit März 2016 Vorstandsvorsitzender der Terminbörse Eurex. Seit Mai 2007 ist er außerdem Mitglied der Geschäftsführung der Eurex Deutschland.

Book verfügt über mehr als 20 Jahre Erfahrung im elektronischen Handel und Clearing. Nach seinem Eintritt in die Gruppe Deutsche Börse im Jahr 1995 war er an dem Projekt zur Gründung der Eurex beteiligt. Er wurde 2007 zum Eurex-Vorstand ernannt und prägte das Clearing-Geschäft der Deutschen Börse in seiner Funktion als Head of Clearing bis 2016.

"Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit mit Thomas Book als neuem Vorsitzenden, um das Wachstum und den Weg der EEX Group als globale Commodity-Börse weiter zu gestalten", kommentiert Peter Reitz, Vorstandsvorsitzender der EEX.

Die **European Energy Exchange (EEX)** ist die führende europäische Energiebörse. Sie entwickelt, betreibt und vernetzt sichere, liquide und transparente Märkte für Energie und energienahe Produkte. Als Teil der EEX Group, einer auf internationale Commodity-Märkte spezialisierten Unternehmensgruppe, bietet die EEX Kontrakte auf Strom und Emissionsberechtigungen sowie Fracht- und Agrarprodukte an. Die EEX gehört zur Gruppe Deutsche Börse.

Kontakt:**EEX Public Relations**

T +49 341 2156-300 (Leipzig) | +44 207 862-7568 (London)

presse@eex.com | www.eex.com

Augustusplatz 9 | D-04109 Leipzig

EEX Supervisory Board elects Thomas Book as new chairman

The Supervisory Board of the European Energy Exchange AG (EEX) elected Dr Thomas Book as the new chairman at its meeting on 17 April 2019 in Leipzig.

Thomas Book succeeds Dr Jürgen Kroneberg, who passed away unexpectedly in February 2019. Dr Kroneberg accompanied the development of EEX as chairman of the Supervisory Board since the beginning.

Thomas Book has been a member of the Executive Board of Deutsche Börse AG since 1 July 2018 and Chief Executive Officer of Eurex Exchange since March 2016. Furthermore he is Managing Director of Eurex Deutschland since May 2007.

Book has more than 20 years experience in the field of electronic trading and clearing. After joining Deutsche Börse Group in 1995 he was part of the project that founded Eurex. Appointed to the Eurex Board in 2007, he shaped Deutsche Börse's clearing business in his function as Head of Clearing until 2016.

“We’re looking forward to working together with Thomas Book as new chairman to further shape the growth and journey of EEX Group as global commodity exchange”, comments Peter Reitz, Chief Executive Officer of EEX.

The **European Energy Exchange (EEX)** is the leading energy exchange in Europe which develops, operates and connects secure, liquid and transparent markets for energy and related products. As part of EEX Group, a group of companies serving international commodity markets, EEX offers contracts on Power and Emission Allowances as well as Freight and Agricultural Products. EEX is part of Deutsche Börse Group.

Contact:

EEX Public Relations

T +49 341 2156-300 (Leipzig) | +44 207 862-7568 (London)

presse@eex.com | www.eex.com

Augustusplatz 9 | D-04109 Leipzig